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1. Peux-tu te présenter ?  

Je m’appelle Enzo, j’ai 23 ans. Je sors d’une licence STAPS en enseignement et motricité. A la base, je 

voulais faire professeur d’EPS mais je n’ai pas voulu continuer. J’ai quand même validé ma licence 

d’éducateur sportif et je suis rentré à l’UFOLEP en tant que chargé de développement fédéral, 

éducateur sportif et responsable natation puisque je suis un ancien nageur donc c’est moi qui m’occupe 

du développement des activités aquatiques.  

2. Ta profession en 3 mots ?  

Epanouissante, drôle et enrichissante ! 

3. Quelles sont tes principales missions au quotidien ?  

J’ai plusieurs missions cette année puisque je suis en alternance. A l’UFOLEP, chargée de 

développement fédéral et responsable des activités aquatiques donc mise en place pendant les 

vacances scolaires, de tout ce qui concerne la natation : faire la demande de bassin à la Ville, des 

plannings, etc. Et je suis moi-même sur le terrain donc je prépare aussi des activités. En tant que chargé 

de développement fédéral, je dois m’occuper de toute la partie validation de licences et affiliations, 

m’occuper des problèmes que rencontrent les associations sur le département, les accompagner dans 

les démarches. Je travaille également à la piscine le soir, avec une autre association.   

4. A quoi ressemble une journée type ? 

Une journée type à l’UFOLEP, ça commence à 9h du matin et ça finit à 17h. Pendant cette journée-là, 

je peux enchainer, par exemple, commencer par consacrer la matinée au fédéral donc tout ce qui est 

accompagnement des associations sur les démarches administratives et les licences. Et l’après-midi, 

éducateur sportif. En ce moment, le mercredi après-midi je suis au Baby-Sports où je m’occupe de l’éveil 

moteur des enfants de 3 à 5 ans.  

5. Quelles sont les qualités indispensables pour exercer ton métier ?  

Beaucoup de patience ! Que ce soit avec les enfants ou parfois même avec les collègues (rire). Être 

sérieux aussi, c’est très important mais surtout prendre du plaisir dans ce que l’on fait parce que quand 

on n’en prend pas ça se voit et ça ne met pas forcément une bonne ambiance.  



6. Qu’est-ce que tu préfères dans ton travail ?  

Je préfère la partie terrain, terrain aquatique, c’est ce qu’il m’intéresse le plus. La partie licence un peu 

moins mais bon il faut la faire, on n’a pas le choix c’est comme ça (rire).  

7. Comment décrirais-tu l’ambiance au travail ? 

Je dirais une ambiance très cool, familiale, tout le monde se connaît, il y a une bonne ambiance qui 

règne, on sait qu’on peut compter les uns sur les autres. Et, ça me permet d’être au meilleur de moi-

même surtout de faire tout ce qui est en mon pouvoir pour que ça se passe bien.  

8. As-tu une anecdote drôle ou cocasse à partager avec l’un de tes collègues ?  

Oui j’en ai une, c’était pendant les vacances... lesquelles je ne sais plus mais pendant des vacances. On 

était au bord du bassin Louis Armand, on rigolait avec une service civique et à un moment je vais pour 

la pousser à l’eau mais elle me dit « je ne sais pas nager » sauf que moi je me dis « 18 ans passé, elle 

va quand même pas se noyer » donc je la pousse à l’eau mais elle ne savait vraiment pas nagé, elle a 

fait le bouchon donc j’ai eu très peur parce que je pensais qu’elle allait se noyer. Mais tout va bien, elle 

a pu se raccrocher au bord (rire).   

9. Qu’est-ce qui te plaît à l’UFOLEP 13 ?  

La bonne ambiance, la bonne humeur, le rire. Je me lève le matin et je me dis que je vais passer une 

bonne journée, je vais rigoler. On ne vient pas au travail la boule au ventre, je pense que c’est pareil 

pour toute l’équipe. C’est ce qui fait qu’on fonctionne bien et que ça marche bien.  

10. Si tu devais donner un ou plusieurs conseils à un nouveau collaborateur, quels seraient-ils ?  

Prendre du plaisir, s’épanouir et surtout laisser les préjugés de côté par rapport aux personnes qu’on 

rencontre.   

 


